

ÁGAPE EN EL JARDIN DE LA VIRGEN

Los jóvenes confirmados y la Comisión de Obras de la Basílica nos invitarán a un ágape en el Jardín, donde tendrán ocasión de saludar a Monseñor Francisco y mostrarle una calurosa acogida.

Gradas y aceras. Accesos desde calle y jardín

Trabajos realizados por el Ayuntamiento por tratarse de accesos municipales.

Balcones del edificio: Antiguos balcones cedidos por distintas familias, recuperados y reformados.

Barandillas protección terraza interior y pasarela: Donación de familias.

Puertas: Excepto las dos puertas principales del templo, todas las demás, han sido cedidas por distintas familias y Conventos, que han sido reparadas y restauradas. Y todavía disponemos de más puertas para cuando continuemos las obras.

Barandados escaleras torre: Cedidos por familias, recuperados.

Zócalos madera en el templo: Donación del Colegio PP. Jesuitas de Tudela.

Confesionario y balaustrada madera coro: Del Arzobispado de Pamplona.

Muebles y cuadros sacristía/dependencias: Regalo de familias y conventos.

Equipamiento servicios W.C: Todos los elementos han sido cedidos por distintas familias y, recuperados.

Ambón: Recuerdo de las familias de las Primeras Comuniones, Mayo 2013.

Lámparas araña templo:

En el centro del templo, cuando se pinte, será colocada la que hasta ahora teníamos en la sacristía de la parroquia, que ha sido restaurada. En el Coro, colocaremos otra, del mismo estilo, obsequio hecho a la Virgen.

En la sacristía de la parroquia se ha colocado una nueva lámpara, obsequio también de una familia.

Lámparas interiores: Procedentes de distintos lugares.

TODO EL MATERIAL RECOGIDO A LO LARGO DE ESTOS AÑOS
QUEDARA ANOTADO EN LOS ARCHIVOS PARROQUIALES
CON REFERENCIA A SU PROCEDENCIA.

*Gracias y mil gracias sean dadas a Dios, y a cuantos hacéis
posible que este sueño se haga realidad.*

PARROQUIA EL SALVADOR

Sábado 29 de Junio 2013

FESTIVIDAD DE SAN PEDRO y SAN PABLO

CONFIRMACIÓN DE JÓVENES
POR D. FRANCISCO PÉREZ GONZÁLEZ
ARZOBISPO DE PAMPLONA
Y OBISPO DE TUDELA

44 ANIVERSARIO DE LA RESTAURACIÓN
DEL TEMPLO PARROQUIAL.

EN LA BASÍLICA DE LA VIRGEN DEL OLMO
BENDICIÓN DE LOS SANTOS PEDRO Y PABLO
Y JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

“ENTRE TODOS PODEMOS”

PROGRAMA DE ACTOS

EN LA PARROQUIA

A las 7,30 de la tarde:

Misa Solemne de San Pedro y San Pablo y Confirmación de nuestros jóvenes, presidida por el Sr. Arzobispo Don Francisco Pérez y animada por el Coro parroquial, acompañado al órgano por D. Roberto Hita de Ancín.

A continuación, desde el pórtico de la parroquia:

Subida en procesión hasta la Basílica arrojando a nuestra Madre, la Virgen del Olmo a quien mostraremos la que dentro de poco tiempo será su nueva casa.

La Virgen será llevada a hombros por quienes recibieron su Primera Comunión, un día como hoy, hace 44 años, y será acompañada por los niños y niñas que han recibido recientemente su Comunión, los jóvenes confirmados y Grupo de Olmos.

La Banda de Música nos acompañará con su música.

EN EL JARDÍN DE LA BASILICA

Bendición por el Sr. Arzobispo de las imágenes en piedra de San Pedro y San Pablo, colocadas en las dos hornacinas del pórtico lateral, que serán columnas y protectores de la Iglesia, como así se hizo siempre.

También se bendecirán dos bonitos cuadros que serán colocados en el presbiterio del templo.

JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

EN EL INTERIOR DEL TEMPLO

Presentación y explicación del final de las obras.

Podemos ver:

A la izquierda del presbiterio, acceso a la sacristía y a la derecha, acceso a sala anexa para elementos de apoyo y ayuda: flores, jarrones, productos y utensilios de limpieza... Esta sala tiene una puerta de entrada y salida a la calle, que será utilizada, por las personas que tienen cometidos varios entorno a las necesidades parroquiales.

A ambos lados, por encima de estas puertas, podemos ver dos espacios enmarcados con molduras que, acogerán las dos tablas de madera que A. Fructuoso Sorbet Alzate ha pintado al óleo que representan a Dios Padre y Cristo Salvador. Después, en el coro, se podrá ver también otro espacio, donde colocaremos otras tres tablas que se irán pintando con más tiempo.

Desde donde nos encontramos ahora, podemos ver, a ambos lados, en la parte superior de las paredes laterales, una sucesión de ventanas, donde serán colocadas las vidrieras que nos mostrarán la historia de este lugar. Serán por este orden: 1) Hallazgo de la Virgen, 2) Primera Bajada, 3) Los milagros en la Villa, 4) El Colegio de las monjas, 5) Caída de la Peña y 6) Bendición del nuevo templo.

A ambos lados de la puerta de entrada principal, dos vidrieras representando a los Santos Ángeles Custodios, los cuales nos guían y acompañan.

Entrando al templo, a derecha de la puerta principal, pequeño tramo de escaleras, (barandado y pila de agua bendita de la anterior ermita) donde en un primer plano podemos ver una hornacina para la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, que nos ha sido regalada. La escalera nos conduce a un pequeño hall, donde nos encontraremos tres puertas: puerta de acceso subida torre, puerta salida a terraza lateral-jardín, puerta de entrada al coro.

Dentro del coro, a la izquierda, una puerta-vidriera nos permite acceder a la galería de la fachada principal. Son cinco vidrieras con las figuras de San Blas, Santa Cecilia, San José, San Esteban y San Gregorio. La puerta que vemos a continuación de la última vidriera nos conduce, por una pasarela metálica, hasta una terraza donde están ubicadas las máquinas del aire acondicionado. Interesante ver desde esta terraza, como testigo, el viejo muro de la ermita totalmente inclinado, que habla por sí solo.

En la fachada del edificio anexo a la Basílica, puerta de madera (más de 300 años, restaurada). A ambos lado de ella, dos bonitos faroles (restaurados por J.M.Corpas); y sobre el balcón superior, colocada en la pared, antigua placa del Sagrado Corazón de Jesús que llevaban los edificios nobles.

En el hall de la entrada, servicios WC para los fieles, puerta de acceso a plantas superiores y puerta de acceso a la sacristía.